## Das Stechen entschied

## Rolf Matthiae siegte beim Meinkoter Schießen

MEINKOT. Spannend verlief das Rosenmontagsschießen in Meinkot: Mehr als die Hälfte der Teilnehmer hatten nach dem Schießen auf die Spinnennetz-Scheibe die höchstmögliche Ringzahl erreicht, so dass ein Stechen entscheiden musste.

Dabei galt es, auf einer Spaß-Ziffernscheibe einerseits die gut versteckten Höchstwerte zu treffen, andererseits aber auch, möglichst viele Nachbarfelder anzureißen, da auch deren Werte addiert wurden.

Sieger wurde Rolf Matthiae. Er erhielt aus der Hand von Schießsportleiter Marcus Müller die Rosenmontagsscheibe, die neben einem Karnevalsmotiv auch das Meinkoter Wappen enthielt.



Schießsportleiter Marcus Müller (links) gratuliert dem Sieger Rolf Matthiae im Meinkoter Schützenheim. Foto: privat